
В Самарской области обсудили вопросы обеспечения экологической безопасности региона
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На совещании областного правительства с участием представителей заинттересованных
организаций глава региона сообщил, что наблюдение за качеством атмосферного
воздуха проводится Приволжским УГМС в девяти населенных пунктах. "Уровень
загрязнения воздуха в восьми из них оценивается как низкий, однако в Тольятти по
итогам 2017 года уровень определен как повышенный. Ситуация не критична, вместе с
тем необходимо объединить усилия администрации региона, города, промышленных
предприятий, надзорных органов для улучшения качества атмосферного воздуха", -
отметил Дмитрий Азаров. В прошлом году впервые за счет областного бюджета
проведена инвентаризация объемов выброса и поглощения парниковых газов на
территории региона. Выбросы от стационарных источников за период 2011-2017 гг.
уменьшились в регионе на 14%. В первую очередь это происходит благодаря активной
позиции крупнейших предприятий Самарской области, которые направляют
значительные средства на масштабную модернизацию производственной базы,
внедрения экологически безопасных технологий. По итогам 2016 года Самарская
область заняла второе место среди субъектов ПФО по затратам на охрану
атмосферного воздуха.
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